
      Ill.mo Sindaco della Città di Biella 

        Ill.mo Presidente del Consiglio Comunale  

        Spett.le Ufficio Affari Generali  

Biella  18/04/17                      INTERROGAZIONE  ( risposta  scritta e orale )     

Area Verde Gorgomoro  

Considerato che   :  la manutenzione delle aree verdi in tutta la Città dovrebbe essere tra i primi posti nelle 
priorità di chi governa la città proprio per dare alle famiglie e ai bambini un posto dove poter rilassarsi e 
giocare in tranquillità  

Preso atto che   :  l’Area Verde Gorgomoro è unica nel suo genere e permette di arrivare in pochi minuti dal 
centro storico di Biella in una bellissima parte di bosco attaccata al fiume oropa dove già negli anni 60 i 
biellesi facevano il bagno 

Verificato che  :   le Amministrazioni Comunali negli anni passati  avevano investito e valorizzato questa 
area verde per farla conoscere , creando un percorso con cartelli informativi e valorizzando l’area con una 
zona pic nic con tavoli  e panchine di legno 

Ricordando che : durante la giornata di Pasquetta 2016 (28/03/16)  alcuni vandali avevano appiccato il 
fuoco nell’area pic nic lasciando rifiuti e incuria e degrado e segnalando tramite i social all’amministrazione 
questo degrado  

Constatato che : a distanza di 1 anno i cartelli bruciati nono sono ancora stati sostituiti e le panchine e i 
tavoli necessitano di manutenzione urgente  

SI INTERROGA CODESTA AMMINISTRAZIONE PER SAPERE 

Il degrado richiama degrado : come mai a distanza di 1 anno l’amministrazione Cavicchioli non ha fatto 
nessun intervento per risistemare il percorso e la segnaletica rovinata dai vandali ?  

Cosa intende fare questa amministrazione per valorizzare questa area verde ? 

 

I Consiglieri della Lista Civica Biellese  

Paolo Robazza 

Donato Gentile 

Federico Maio 

Pietro Barrasso  

 

 
               

 
 



 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


